

WEEKLY
ISSUE 37
November 19, 2024

ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК
ВЫПУСК 37
19 ноября 2024 года



CONTENTS

- Elektrokabel Association
- Meeting Of The Operations Team
- National Day of Oman

В ЭТОМ ВЫПУСКЕ

- Ассоциация «Электрокабель»
- Собрание сотрудников производства
- Национальный день Омана



The planet's pathways

Elektrokabel Association

On November 12, the All-Russian Scientific Research Institute of Cable Industry (VNIIEK) held a meeting of the section of the Elektrokabel Association called Cables and Wires for Energy Purposes.

The meeting of this section was attended by more than 40 participants from 20 different companies, such as VNIIEK, Uglichkabel, Bashplast, Transenergo, Sibur, etc.

Prysmian Russia is a full member of the Association, and at this meeting our company was represented by Svetlana Andreeva (General Director), Sergey Lysanov (Plant Manager), Igor Kim (R&D Manager), Sergey Kovalev (Sales HV Manager).

Ассоциация «Электрокабель»

12 ноября во ВНИИКП (Всероссийский Научно-Исследовательский Институт Кабельной Промышленности) прошла работа секции Ассоциации "Электрокабель" под названием "Кабели и провода энергетического назначения".

В заседании этой секции приняли участие более 40 участников из 20 различных компаний, таких как ВНИИКП, Угличкабель, Башпласт, Трансэнерго, Сибур и др.

Prysmian Russia является полноправным участником Ассоциации, и в этом заседании нашу компанию представляли Светлана Андреева (Генеральный директор), Сергей Лысанов (Директор завода), Игорь Ким (Директор департамента разработок и инноваций), Сергей Ковалев (Директор по продажам кабелей среднего и высокого напряжения и аксессуаров).



Key points and decisions:

The cable industry has reached a plateau. The market is shrinking and there is no growth potential in sight.

The Elektrokabel Association will take measures to update the regulatory framework and standards in the cable industry.

It was not possible to find high-quality PP compounds that would meet all the standards.

It is impossible to irresponsibly change the materials and designs of cable products.

Основные тезисы и решения:

Кабельная промышленность вышла на плато. Рынок сокращается и потенциала роста не видно.

Ассоциация "Электрокабель" предпримет меры по актуализации нормативно-правовой базы и стандартов в кабельной отрасли.

Практически отсутствуют качественные ПП компаунды, которые бы соответствовали всем нормам.

Нельзя безответственно менять материалы и конструкции кабельных изделий.



Meeting Of The Operations Team

On November 11, another meeting of the LV and HV workshop employees took place. The focus was on production volumes and plan fulfillment. This is not surprising, because there are only a few weeks left until the end of the year. Every meter, every ton counts.

The main figures on the plans and the plan fulfillment schedule were presented by Production Supervisor Alexander Snigirev. Quality Manager Maxim Besov explained the quality indicators in detail. And, as usual, special attention was paid to safety issues because our production as all others cable production sites has many danger spots. HSE Manager Anastasia Berdnikova spoke about the incidents that occurred in the MEART region.

We believe that together we will achieve big heights and achieve big goals. The sky is the limit for our team, we just have to put in a little more effort.

Good luck and success to everyone in their workplace!

Собрание сотрудников производства

11 ноября прошло очередное собрание сотрудников цехов LV и HV. В центре внимания – объемы производства и выполнение плана. Это неудивительно, ведь до конца года остаются считанные недели. На счету каждый метр, каждая тонна.

Основные цифры по планам и графику выполнения плана представил Директор по производству Александр Снигирев. Показатели качества подробно пояснил Директор по качеству Максим Бесов. И особое внимание по традиции было уделено вопросам безопасности на нашем отнюдь не безопасном производстве. О произошедших в регионе инцидентах рассказала Директор по HSE Анастасия Бердникова.

Мы верим, что вместе мы добьемся высот и достигнем больших целей. Нам все по силам, стоит лишь приложить чуточку больше усилий.

Удачи и успехов каждому на его/ее рабочем месте!



National Day Of Oman

On November 18, the Sultanate of Oman annually celebrates an official holiday – the National Day of Oman. It is dedicated to the moment of gaining autonomy in 1650 and the birthday of Sultan Qaboos bin Said al Said, who ruled from 1970 to 2020.

Our congratulations to our colleagues on the occasion of the National Day of Oman.

Historical background

The Portuguese first arrived in the country in the early 1500s, and used the now capital of Muscat as a fortified port to protect their trade routes to India.

Unhappy with a Portuguese presence that exploited Oman, the Al-Ya'ribi clan agreed a treaty with the British East India Company to allow the British to have rights in their ports, in a rebuke of the Portuguese government.

Imam Sultan bin Saif led a rebellion that expelled the Portuguese from Oman and its ports.

Национальный день Омана

18 ноября ежегодно в султанате Оман отмечается официальный праздник – Национальный день Омана. Он приурочен к моменту получения автономии в 1650 году и дню рождения султана Кабуса бен Саида аль Саида, который правил с 1970 по 2020 год.

Поздравляем наших коллег с Национальным днем Омана.

Историческая справка

Португальцы впервые прибыли в страну в начале 1500-х годов и использовали нынешнюю столицу Маската в качестве укрепленного порта для защиты своих торговых путей в Индию.

Недовольный португальским присутствием, которое эксплуатировало Оман, клан Аль-Яриби заключил договор с Британской Ост-Индской компанией, позволяющий британцам иметь права в своих портах, в упрек португальскому правительству.

Имам Султан бен Саиф возглавил восстание, в результате которого португальцы были изгнаны из Омана и его портов.



Дополнительно к трем корпоративным ценностям Prysmian в России у нас есть четвертая — **УВАЖЕНИЕ**.

In addition to the three corporate values of Prysmian, in Russia we have a fourth one – **RESPECT**.



Относись ко всем с добром и уважением, даже к тем, кто с тобой груб. Не потому, что они достойные люди, а потому, что ты — достойный человек. (Конфуций)

Treat everyone with kindness and respect, even those who are rude to you – not because they are nice, but because you are. (Confucius)



*Выпуск № 37 Еженедельника подготовлен
командой Департамента по работе с персоналом
Prysmian Russia
© 19 ноября 2024*

*Weekly Issue No. 37 has been prepared
by HR Department Team
Prysmian Russia
© November 19, 2024*

WebSite



VK



Telegram

